

## El PP de rodillas.

Por Jakim Boar. 23/10/2007.

Es lamentable ver como los supuestos representantes de la derecha española se doblegan ante las barbaridades que sigue cometiendo la izquierda para fulminar la Constitución. El Partido Popular ha votado a favor de prohibir los actos de conmemoración de la muerte de José Antonio Primo de Rivera y de Francisco Franco en el Valle de los Caídos.

Debemos recordar a esta derecha rancia y renegadora de sus orígenes que prohibir esto, es lo mismo que prohibir a los de Esquerra Republicana conmemorar el fusilamiento de Luis Companys en el castillo de Montjuic o prohibir al Partido Comunista celebrar actos en memoria de la Pasionaria en el cementerio donde se encuentra enterrada.

Tenemos que recordar que José María Aznar en su juventud escribía cartas al gobierno quejándose de la retirada de calles en memoria de Franco. También que el abuelo de Aznar fue embajador franquista y que su padre trabajó como periodista en los medios de comunicación franquistas. No podemos dejarnos en el tintero que Fraga fue ministro de Franco y juró su puesto ante el Generalísimo. El padre del periodista Luis Herrero, ahora político del PP, fue ministro franquista. Y podíamos seguir con una innumerable lista de políticos del PP que vienen directamente del franquismo.

A José Antonio Primo de Rivera lo fusilaron sin ninguna causa y sin ningún motivo en una República que repartió armas a todo aquel que quisiera asesinar, entre ellos los presos de las cárceles de Madrid. El PP nunca se ha dignado a presentar una propuesta para condenar ese fusilamiento vergonzoso e ilegal que sufrió el líder de Falange, pero no contentos con eso, ahora deciden que José Antonio Primo de Rivera no merece ser conmemorado y quieren reducir su persona al máximo olvido.

Es bochornoso ver como esta derecha considera ciudadanos de primera categoría a criminales y golpistas como Largo Caballero y Luis Companys y ciudadanos de segunda a patriotas como Francisco Franco y José Antonio Primo de Rivera. Esto es completamente inconstitucional.

La Constitución dice que todos los españoles somos iguales, y ¿por qué los falangistas no pueden hacer honores a su fundador cuando este fue asesinado por unos criminales envueltos en una democracia que carecía de toda legitimidad?. Sin embargo los de la Esquerra pueden homenajear a personajes como Companys que son los cabezallas de la antiespaña y golpistas que intentaron derrocar la propia República en el 1934.

Desde aquí quiero enviar mi máxima repulsa a los politucauchos del Partido Popular que además de cobardes son unos auténticos sinvergüenzas, que les importa bien poco respetar el derecho de todos los ciudadanos y dan a la izquierda una legitimidad que jamás deberían tener en un Estado justo. Ya que la izquierda golpea una Constitución que fue votada por los españoles y ahora el PP les ayuda a golpearla en la traca final.

Ya se han desenmascarado estos falsarios del Partido Popular que desde hoy deberían ser abucheados por todos aquellos que defiendan una España Grande y Libre. Esta derecha del PP es la derecha que nos llevó a la Guerra Civil, la misma que aceptó la República en el 1931 y la misma que aceptarían hoy mismo, acobardados ante el asedio izquierdista, cualquier golpe revolucionario para liquidar España. Esta es la derecha que miraba tranquilamente las iglesias arder y no movían un dedo por apagarlas, la derecha que huyó tras el levantamiento del 18 de Julio, la derecha cobarde que condena el franquismo cuando comieron del mismo. Esta derecha es la de la clase política acomodada y cobarde que por ganar votos y llenarse los bolsillos traicionarán hasta a su propia patria y venderán su alma al diablo. Esta es la derecha que nos llevará a otra catástrofe en España.



www.generalisimofranco.com